



Grève Nationale du 13 février 2019 - L'attitude du SNPS

Création : lundi 4 février 2019 11:37

Au départ, cette action était prévue uniquement pour le secteur privé, à l'appel des syndicats traditionnels.

Néanmoins, nous avons pris connaissance de ce que les mêmes syndicats avaient maintenant appelé leurs affiliés du secteur 'Police' à participer à cette journée de grève nationale.

Le SNPS n'appelle pas ses affiliés à participer activement à cette action de grève de manière globale.

Néanmoins, nous comprenons le cadre général des revendications et le malaise qui règne au sein des travailleurs. Dès lors, nos affiliés qui seraient repris pour remplacer les agents pénitentiaires grévistes, seront couverts si ils souhaitent se déclarer en grève également, et percevront l'indemnité ad-hoc. (Le préavis déposé par les syndicats politiques couvrent la possibilité de grève)

Les avancées obtenues dans l'accord sectoriel, mais également les contacts positifs entretenus avec le Ministre de l'Intérieur, Pieter De Crem, nous confortent dans ce que nous devons poursuivre la défense des objectifs prioritaires pour le personnel de la Police Intégrée.

Le SNPS continue à se battre pour les intérêts de ses affiliés, tout en restant fidèle à sa philosophie politiquement neutre, et à son attitude constructive mais déterminée.

Carlo Medo
Président National

Thierry BELIN
Secrétaire National